
К О Г Д А  
Р А Б О Т А  

В Р А Д О С Т Ь

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

Заместитель начальника ших
тово-ж елезнодорож ного цеха 
никелевого завода И. П. Зай
цев надолго задумался:

—  Хороших людей у нас 
много. Трудно выбрать из луч
ших лучшего. Да вот хотя бы 
токарь Анатолий Павлович 
Щ ербаков...

Тридцать лет назад впер
вые переступил Анатолий порог 
заводской проходной. Устроил
ся учеником токаря в ремонт
но-механический цех. Затем 
служба в рядах Советской А р 
мии, демобилизация и опять 
родной завод. Сначала работал 
в ш ихтово-железнодорожном 
цехе помощ ником машиниста 
экскаватора, вскоре опять 
встал к токарному станку. 
Обычные штрихи трудовой би
ографии. Но у каж дого  за 
ними стоят свои особенности, 
своя жизнь.

Просторное помещение ме 
панической мастерской. Зеле- 
! ^ватая плитка стен придает 
ему веселость. Ш каф для инст
рументов, токарный станок—  
вот все, что необходимо тока
рю. Но хорош ему токарю  этого 
мало.

—  Толя,' восемь таких вот 
болтов надо срочно,— подошел 
к  Щ ербакову слесарь-электрик 
Александр Якимов...

Свой рабочий день Щ ерба
ков привык планировать сам. 
Знает, какую  деталь изготовить 
срочно, а что не «горит». При
бежит иной раз кто-нибудь из 

у цеха с заказом и потораплива
ет, срочно, мол. Но Анатолий 
Павлович знает, что деталь по 
надобится не скоро: запасли
вый, спешит в резерв поло
жить, а действительно срочный 
заказ будет лежать. Так вот, 
по-хозяйски, и регулирует то
карь в цехе бесперебойную ра
боту машин и механизмов.

Заработал станок, завилась 
под резцом  серебристая стру
жка. Невысокий, подвижный, 
едва ли уступает Анатолий Пав
лович в скорости движений ме 
ханизму. Видно, что сработался 
токарь со своим стареньким 
станком, понимает его. Как-ни
как восемь лет вместе. И уха-

живает-то за ним как за ребен
ком. Летом, когда станок был 
в капитальном ремонте, токарь 
сам помогал выкладывать сте
ны мастерской нарядной зеле
ной плиткой.

Прежняя черная плитка де
лала помещение мрачным. А 
теперь— здесь все радует глаз.

Болты— заказ простой. Быва
ют детали сложнее, где прихо
дится размышлять, рассчиты 
вать, вносить что-то новое. 
Каждый день токарь-универсал 
изготовляет новые детали. Так 
что на однообразие А. П. Щ ер
баков пожаловаться не может. 
А когда работа в радость, то 
она и спорится. Норма выра
ботки ежемесячно составляет у 
него по 110— 120 процентов.

На цеховой доске производ
ственных показателей есть гра 
фа «Лучшие ло профессии». 
Значится здесь и фамилия Ана
толия Павловича. Долгое вре
мя не сходит портрет ударника 
коммунистического труда А. П. 
Щ ербакова с цеховой Доски 
почета.

Для механика цеха— Щ ерба
ков первый помощ ник в вопро
сах техники безопасности. То 
рабочих инструктирует, то за
метит, что где-то заземления 
нет. До всего есть дело тока 
рю. *

Для рабочих— Щ ербаков хо
роший товарищ, который не 
«подведет». Как-то недавно 
вышел из строя экскаватор. А 
из-за этого может нарушиться 
весь трудовой ритм цеха.

Нужно срочно заменить де
таль. Работы токарю  на не
сколько часов, а рабочий день 
уже кончился. И все-таки обра
тились к  Щ ербакову с легким 
сердцем. Знали, что недоволь
ства на его лице не увидят,- 
потому что он душой болеет за 
все производство..

Не один год товарищи по це 
ху выбири*эт токаря Анатолия 
Павловича Щ ербакова своим 
проф групоргом . А недавно, на 
проф союзной отчетно-выбор
ной конференции ему оказано 
еще большее доверие— он стал 
членом завкома.

Л. СЕМИРЯГИНА.

С В О Д К А
о надоях молока за 10 дней ноября по совхозам района 

(в килограммах на корову)
Первая графа —  надоено молока от коровы  с начала ме

сяца,вторая —  среднесуточный' надой на 10 ноября,третья— 
разница по сравнению с предыдущей пятидневкой, четвертая 
—  удой в первой пятидневке ноября 1970 года.
Совхоз им. Ворошилова 48,3 4,8 —  5,1
Совхоз «Режевской» 40.9 4,0 4-0,1 4,8

Совхоз им. Чапаева 39,4 3,8 — 0,2 4,2
Совхоз «Глинский 37,9 • 3.7 — 0,1 3,9

Всего по району 41,3 4,1 —  4,5

ЗА Б О Т А  О БУДУЩЕМ 
У Р О Ж А Е

Земледельцы Глинского отделения ведут энергичную борь 
бу за урожай будущ его года. Полностью выполнен план 
вспашки зяби. Уж е в эти дни создается механизированный 
отряд для вывозки органических удобрений. За два дня ме
ханизаторами доставлено на поля более пятисот тонн пере
гноя. О рганические удобрения в основном пойдут под про 
пашные культуры: кукурузу  и картофель.
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Г А ЗЕ Т Ы  И Ж У Р Н А Л Ы  — К А Ж Д О Й  С ЕМ ЬЕ

Д е п у т а т ы ,  дл я  вас
Депутатам местных Советов 

приходится решать м ного раз
нообразных вопросов и проб
лем. Они участвуют в рабЬте 
постоянных комиссий и депу 
татских групп, часто встреча
ются с избирателями, ширсм 
кими массами трудящихся. 
Вот почему им надо быть в 
курсе всех событий, происхо
дящих в нашей стране и за 
рубежом . Такую весьма цен
ную  информацию каждый де
путат может получить, выпи
сав газету «Известия», кото
рую  издает Президиум Вер
ховного Совета СССР. Это из
дание дает исчерпывающие от
веты на вопросы внутренней 
и международной жизни, слу
жит настоящим учебным посо
бием особенно для депутатов, 
избранных впервые, помогает 
им правильно подойти к ре 
шению того или иного воп
роса, к выполнению наказов 
избирателей. В «Известиях» об 
мениваются опытом работы

депутаты Верховных и мест 
ных Советов, печатаются ю ри
дические консультации и т. д.

Словом, каждый депутат, 
подписавшись на газету «Из
вестия», будет иметь хорош е
го наставника и друга в своей 
нелегкой общественной рабо
те.

Неоценимую  помощь • ока 
зывает депутатам журнал «Со
веты депутатов трудящихся». 
Он освещает ш ирокий круг 
проблем в практической дея
тельности Советов, их испол
нительных органов в области 
экономики, культуры, народ
ного образования. здраво 
охранения, торговли, строи 
тельства, коммунального хо 
зяйства, организационно-мас 
совой работы. На страницах 
журнала обобщается опыт ра
боты постоянных комиссий, 
депутатских групп, обществен
ных организаций —  домовых 
и уличных комитетов, женских

советов, народных дружин, 
товарищеских судов и т. л.

Журнал публикует консуль
тации и ответы на вопросы чи
тателей, а также справочный 
материал по вопросам совет
ского  строительства. Депутаты, 
работники исполкомов Сове
тов, их отделов и управлений, 
руководители общественных 
организаций, ш ирокие круги 
советского актива м огут по- 
лучить здесь ответы на самые 
различные вопросы.

О днако в некоторых 1 отде
лах исполкома горсовета, в 
сельских Советах нашего райо 
на эти издания не получили 
ш ирокого распространения, а 
жаль —  ведь «Известия» и 
«Советы депутатов трудящих 
ся» должны стать настольны
ми пособиями избранников на
рода, эту г.азету и журнал 
необходимо ш ироко пропаган
дировать среди всех режев 
лян.

Не первый год 
■работает на строй 
ках сварщ ик — 
ионтажник А лек
сандр Алексеевич 
Корнеев. Ответ
ственный работ
ник, хорош ий спе
циалист, его ува
жают в бригаде 
РСУ пищевой
промышленное т и 
Сейчас он ведет 
монтаж оборудо
вания на строя
щемся хлебозй 
воде. |

,На СНИМКЕ: 
Александр А лек
сеевич Корнеев. 

Фото. В. СЛАУ- 
ТИНА.

— —г*

Радостно отпраздновали
54-ю годовщину Великого Ок
тября рабочие, инженерно-тех
нические работники учебно
производственного предпри
ятия ВОС.

В честь праздника этим кол
лективом принимались повы
шенные социалистические обя
зательства, которые успешно 
выполнены. В предоктябрь
ском соцсоревновании по-удар
ному трудились рабочие всех 
цехов. Особенно отличились в 
работе ударники коммунисти
ческого труда Н. М. Стрель
цов, В. А. Алтынов и М. Е. 
Ажбакова. 5 ноября в клубе 
проводилось торжественное

В ПЕРЕДОВОМ 
К О Л Л Е К Т И В Е

собрание. Многие рабочие наг
раждены денежными премиями 
и многим вынесли благодар
ности за образцовый производ
ственный труд

На торжественном собрании 
председателем Свердловского 
правления ВОС А. В. Полого- 
вым учебно-производственному 
предприятию было вручено
переходящее Красное знамя

занявшему
областном

как победителю, 
первое место в 
соцсоревновании предприятий 
ВОС за третий квартал, сек
ретарь горкома КПСС Н. М. 
Баталов вручил переходящее 
Красное знфия горкома и 
горисполкома за первое место 
по городу в соцсоревновании 
промышленных предприятий

второй группы.
Принимая знамена, директор 

И. И. Роговцев от имени всего 
коллектива заверил, что и 
впредь приложит все усилия 
к достижению хороших произ
водственных показателей. В 
настоящее время рабочие и 
инженерно-технические работ
ники предприятия стремятся 
к тому, чтобы досрочно выпол
нить государственный план 
первого года девятой пятилет
ки, успешно осуществить ре
шения XXIV съезда КПСС.

И. ГАВРИКОВ, 
рабкор.

НА ПОВЕСТКЕ — 
ВОПРОСЫ ШЕФСТВА

В горком е п арти и  состоялась  
совещ ан и е  р у ков од и телей  совхозов 
и ш еф ствую щ и х п редп ри яти й .

Н а  нем о б с у ж д а л и с ь  вопросы  
ш еф ства  ие т о л ь к о  п рои зв од ствен 
ного н ап р авл ен и я . К оллективом  
ш еф ствую щ и х п редп ри яти й  реко  
м ен довано  о к а з ы в а т ь  ш ирокую  
п ом ощ ь п арти й н ы м  и п роф сою з’ 
мым о р га н и зац и я м  в н ал а ж и в ан и я  
к у льтурн о-м ассов ой  и политике» 
восп и тательн ой  р аб о ты  среди  ра 
ботн иков сел а  и в первую  Очередь 
среди  ж ивотноводов .

За высокую 
культуру

«Магазин высокой культуры» 
— такое звание присвоено 
коллективу продавцов мага
зина № 16. Его хорош о знают 
жители поселка Быстринский, 
которые часто заходят сюда за 
продуктами, за покупками.

—  Хороший, дружный кол 
лектив, •— так отзываются о 
нем и руководители торга. 
План по товарообороту за де
сять месяцев он выполнил на 
110 процентов и встретил 
праздник О ктября высокими 
показателями.

Умело руководит коллекти
вом торговых работников Ни
на Васильевна Крупнова. Это 
опытная заведующая, ум ею 
щая работать с людьми. Не
даром нынче в День работни
ков торговли к ее значку «От
личник советской торговли» 
прибавилась новая награда — 
медаль «За трудовое отличие».

Нина Васильевна возглавила 
движение за коммунистиче
ское отношение к труду. 
Продавцы Г. П. Нарицына, 
П. М . Копалова, 3. М. Беляш, 
Г. Д . Вихарева, П. Л. М ихай
лова, рабочие Е. А. Подко- 
выркина, М. Зенкин, Г. А, По- 
горелько —  все они борются 
за звание ударников комм уни
стического труда, все они 
стремятся обслуживать по ку 
пателей быстро и культурно.

К КЕДРОВСКИХ,
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•  П а р т и й н а я  ж и з н ь

Копейка рубль бережет
За прошедшее пятилетие на

ша страна далеко шагнула впе
ред и стала намного богаче.

. Но все ж е  вопрос об эконом
ном расходовании средств и 
материалов остается делом 
большой важности. Об этом 
говорилось в Письме ЦК КПСС, 
Совета Министров СССР, 
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ, об этом 
записано в решениях XXIV 
съезда партии.

Действительно, беречь на
родное добро, использовать 
все резервы стало нашей нор
мой. Поэтому и говорится, что 
бережливость —  черта ком 
мунистическая.

Еще в прошлом году, озна
комившись с П и с ь м о м  
ЦК КПСС, Совета Министров, 
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ, ком м у
нисты нашего предприятия 
серьезно задумались, какими 
резервами располагает наше 
предприятие, которые м ожно 
было бы использовать для на
ращивания выпуска продукции.

Обсудив этот важный воп
рос, мы составили меролрия 
тия по улучшению использова
ния резервов производства и 
усилению режима экономии. 
М ероприятия эти обширны. В 
них —  рациональное использо
вание сырья, материалов, ра
бочего времени, соблюдение 
трудовой дисциплины, повы
шение качества продукции, 
улучшение условий труда, наг
лядный, показ хода выполне
ния намеченных пунктов.

С тех пор партийная органи
зация взяла под повседневный 
контроль выполнение м еро
приятий. В течение года ком 
мунисты на своих собраниях 
и заседаниях партбюро неод
нократно обсуждали вопросы 
использования сырья, матери
алов, топлива, состояния тру
довой дисциплины, снижения 
себестоимости продукции, воп
росы о механизации трудоем
ких процессов и ликвидации 
ручного труда, о внедрении 
планов НОТ, об использовании 
рабочего времени.

Поход коммунистов за эко
номию  и бережливость нашел 
одобрение и поддерж ку рабо
чих и инженерно-технических 
работников предприятия.

Так, в цехе автопроводов

учебно-производстве и н о г о  
предприятия ВОС раньше часть 
продукции шла в Ьрак по ви
не раЬочих, да и самих масте
ров. Сейчас все забракованные 
провода используются для 
изготовления мелких деталей 
к автомашинам ГАЗ-51. Теперь 
вг цехе отходов почти не бы
вает.

Или другой пример. Раньше 
рабочий цеха по изготовлению 
лыжных палок настраивался и 
резал палки длиной, скажем ,
1 метр 20 сантиметров. При 
этом большой конец уходит в 
отходы. Теперь, прежде, чем 
отрезать, раЬочий прикинет, а 
сколько и каких размеров па
лок м ожно нарезать без отхо
дов. Снова экономия. Раци
ональный раскрой железа
внедрен и при изготовлении 
банок различных емкостей.

Значительно улучшил свою 
работу и совет по научной о р 
ганизации труда. Им была раз
работана для сокращения вре
мени оптимальная последова. 
тельность движения рабочих
при комплектовке детали №30.

Для удобства в работе ко м 
плектовщиц и сокращения их 
движений у столов изготов
лены поручни для подвески
коротких проводов. Советом
НОТ разработаны мероприя
тия по двум цехам: автопрово
дов и лыжных палок. Внедре
ние их даст предприятию о ко 
ло 10 тысяч рублей условно
годовой экономии. Вопросы 
внедрения планов НОТ систе
матически заслушиваются на 
партийных собраниях и заседа
ниях партийного бю ро.

В мероприятиях по использо" 
ванию резервов производства 
записано о внедрении техни
чески обоснованных норм вы
работки. Этот пункт нами то
же осуществляется. Если в це
хе рабочие систематически вы. 
полняют нормы на 180-200 
процентов, то нормировщ ик 
ставит вопрос о пересмотре 
норм. А некоторые рабочие• 
сами подают в дирекцию  
предприятия заявление о пе 
ресмотре норм  выработки.'

Так, в октябре группа рабо
чих из цеха лыжных палок об
ратились с заявлением в адми_ 
нистрацию предприятия об

увеличении норм выработки с 
тем, чтобы повысить произво
дительность труда на 6 про
центов. В 'результате этого, 
каждая пара лыжных палок 
даст экономию  1,2 копейки, а 
до конца года —  свыше ты
сячи рублей.

Решили дать o rricp  и расто
чительству рабочего времени 
Раньше в цехе автопроводов 
рабочие приходили на смену 
и ждали по полтора-два часа, 
когда нагреются ванночки. 
Теперь бригаДа выделила ра
бочего, который приходит на 
полтора часа раньше,
разогревает ванночки, и к при
ходу рабочих они готовы.

Большую работу по эконо
мии материалов и рабочего 
времени проводит группа на
родных контролеров, возглав
ляемая тов, Апенышевым. 
Вот один из примеров .их ра
боты. Раньше у нас наблюда
лись . массовые опоздания на 
работу. Контролеры решили 
провести рейд. У проходной 
поставили своего члена груп
пы, который отметил всех 
опаздывающих и время опоз
дания. Так провели несколько 
проверок. Результаты каждой 
из них ш ироко оповещали по 
местному радио и в газете. 
Сейчас случаи опозданий рез
ко сократились.

Кром е того, вопрос об 
использовании рабочего вре
мени на предприятии обсуж 
дался на открытом партийном 
собрании. Большую помощь 
партийному бю ро оказывает 
стенгазета «За труд», которая 
систематически освещает воп
росы экономии и бережливо
сти на предприятии.

Разговор о бережливости 
очень важный. XXIV съезд 
партии наметил главную зада
чу девятой пятилетки —  по
высить благосостояние совет
ского  народа. Но оно само 
собой не придет. 'Материаль
ные блага создаются руками- 
рабочих. Вот и следует зак
рыть все каналы расточитель
ству.

Т. ПУТИЛОВА, 
секретарь партбюро учебно
производственного предпри
ятия ВОС.

В ЧЕСТЬ 
ДНЯ 

МИЛИЦИИ
В помещении клуба никеле

вого завода состоялось тор
жественное собрание, посвя
щенное Дню советской мили
ции.

С докладом перед собрав
шимися выступил начальник 
городского отделения милиции 
П. А. Чуприянов.

После, доклада состоялось 
награждение сотрудников, от
личившихся в работе. Стар
шему автоинспектору тов. 
Закамалдину вручена медаль 
«15 лет безупречной службы».

Почетную грамоту от обла
стного управления внутренних 
дел получил инспектор уго
ловного розыска А. Евсеев. 
Почетная грамота городского 
отдела вручена общественному 
инспектору детской комнаты 
милиции К. М. Кедровских.

Трем сотрудникам—тт. Бры
лину, Семенову и Соколову— 
объявлена благодарность, а 
участковый инспектор тов. 
Петров, проводник служебной 
собаки тов. Колмаков, мили
ционер тов. Кыров и сотруд
ница тов. Старкова награж
дены Почетной грамотой гор
кома комсомола.

15 сотрудников получили 
денежные премии.

Н О В Ы Е  Л Е Н Ц И И
Четыре дня гостил в нашем городе лектор областного об

щества «Знание» доцент, кандидат юридических наук 
В. Т. Прохоров.

Он выступал перед трудящимися города с лекциями на 
темы: «XXIV съезд Коммунистической партии о значении 
трудового коллектива и социалистического соревнования в 
управлении производством», «М олодежь и закон», «Новое в 
трудовом законодательстве».

Эти лекции он прочитал в малом зале Д ома культуры, в 
молодежном общежитии по улице Бажова, перед инженер
но-техническими работниками и проф союзным активом ни
келевого завода, в учебно-производственном предприятии 
ВОС. • - * 4

Прослушали выступления тов. Прохорова работники гос
банка, цеха железобетонных изделий, а также мастера и 
проф союзный актив леспромхоза треста «Свердхимлесзаг».

Отзывы о прочитанных лекциях поступили только положи
тельные.

М. МЯГКОВА.

На Пермском машиностроительном заводе имени Ф. Э. 
Д зержинского  в школах коммунистического труда занимают
ся свыше трех тысяч человек. В течение начавшегося учеб
ного года они будут изучать материалы XXIV съезда КПСС, 
основы экономической политики партии на современном 
этапе.

На снимке: мастер механического цеха А. Н. Зуев— один 
из лучших руководителей школы коммунистического труда.

Ф ото Е. Загуляева (фотохроника ТАСС) ^
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РЕШЕНИЯ XXIV СЪЕЗДА ПАРТИИ—В ЖИЗНЫ

УПРАВЛЯЕМ ПО-НОВОМУ
В директивах XX IV  съезда 

КПСС по девятому пятилет
нему плану развития народ
ного хозяйства СССР предус
мотрено осуществление ряда 
мероприятий по дальнейшему 
совершенствованию и удешев
лению аппарата управления.

Наш завод—  современное 
промышленное предприятие, 
имеющее в своем составе 
горнодобывающие и метал
лургические производства: Ли
повский рудник, Покровский 
рудник, известняковый карьер, 
плавильный цех с сушильным 
отделением, электропечное от
деление, шихтово-железнодо
рожный цех. Основное произ
водство обеспечивают вспомо
гательные службы: внутриза
водской железнодорожный 
транспорт узкой и широкой 
колеи, заводской автомобиль
ный транспорт, ремонтно-меха
ническое и энергетическое 
хозяйство. У завода имеется 
весьма крупное жилищ но-ком
мунальное хозяйство, соци
ально-культурные и дошколь
ные учреждения. Управлять 
таким комплексом  довольно 
сложно.

Одним из путей упрощения 
управления производством 
является сокращение количе
ства структурных подразделе
ний за счет их укрепления.

В последнее время на на
шем заводе проведено объ
единение плавильного и су
шильного цехов. Известняко
вый и Покровский карьеры 
влились .в состав Липовского 
рудника на правах участков. 
Проведено укрупнение ряда 
отделов % заводоуправления. 
На основе производственного, 
планового и горных отделов 
создан производственный от
дел. Объединены в одно 
структурное подразделение 
отдел труда и заработной 
платы и отдел кадров, 
отдел технического снабжения 
и отдел оборудования. Все 
эти .мероприятия позволили

высвободить 25 человек ин
женерно-технических работ
ников и служащих.

Д ругой важный резерв со
вершенствования управлен
ческого аппарата— централиза
ция. В настоящее время мы 
полностью централизировали 
бухгалтерскую службу завода, 
что дало возможность высво
бодить семь человек счетных 
работников. Сделаны первые 
шаги в деле централизации 
ремонтно-механической служ
бы завода и складского хозяй
ства. Разрабатываются м ероп
риятия по централизации
энергетического хозяйства
завода.

Работа по совершенство
ванию управления производ
ством не ограничивается
только этими двумя основными 
направлениями. Внедряется 
научная организация труда,
разработан и внедрен план 
научной организации труда в 
отделе материально-техничес
кого  снабжения.

Более ш ироко • в последнее 
время применяется вычисли
тельная техника, создано ма
шинно-счетное бюро.

Пересматриваются или пол
ностью отменяются некоторые 
формы внутризаводской отчет
ности.

Проведение этих мероприя
тий обеспечивает наряду с 
общ им ростом эффективности 
производства сокращение рас
ходов на содержание управ
ленческого персонала и выс
вобождение значительной
части трудящихся для исполь
зования их непосредственно на 
производстве. Проведение дан
ных мероприятий на нашем 
заводе позволило высвободить 
32 человека инженерно-техни
ческих работников и служа
щих с годовым фондом зара
ботной платы свыше 40 ты
сяч рублей.

Ю. ХЛЕБНИКОВ, 
начальник отдела труда и за
работной платы и кадров ни
келевого завода.

Пополнение тебе, комсомол!
Стало традиционным в на

шей стране, что именно в са
мые знаменательные даты, в 
самые торжественные празд
ники старшие товарищи повя
зывают красные галстуки де
сятилетним и вручают комсо
мольские билеты четырнадца
тилетним гражданам нашей 
страны.

29 октября 1971 года... 53 
годовщина славной комсомо
лии... Для многих учащихся 
школы № 5 этот день стал не
забываемым.

Кто сможет изморить, на

сколько стал взрослее, серьез
нее человек, после того как 
его рука вывела эти строчки: 
«Прошу принять меня в члены 
ВЛКСМ, хочу быть в первых 
рядах борцов за дело мира 
и справедливости». Насколько 
ответственнее стал человек 
после того, как четко и весо
мо, голосом, чуть притихшим 
от волнения, ответил на воп
рос товарищей: «Знаешь ли 
ты права и обязанности ком со
мольцев?»

С колько пережил он, прой
дя вса зти ступени и подойдя

к  последней из них: дню вру
чения комсомольского билета,.

В школе праздничная суета. 
Даже первоклассники знают, 
что сегодня принимают в ком 
сомол. А  те, кто в этот день 
должен произнести клятву, 
так похожую  на ту, что произ
носили Олег Кошевой и Сер
гей Тюленин, очень тихи и 
серьезны. О чем думают они 
сёгодня? Что вспоминают? 
Конечно, вспомнился день, 
когда принимали в пионеры.

Одно за другим звучат 
имена. Один за другим ребята

прощаются со своим пионер
ским знаменем. И слова ком 
сомольской клятвы звучат 
непередаваемо в устах каж 
дого.

И надо навсегда запом
нить то ощущение переполня
ющего тебя счастья, когда, 
сжимая в руке крмсомольский 
билет и с гордостью рас
сматривая значок на груди, 
ты вновь очутился среди 
своих друзей. Поздравления, 
поздравления, поздравления! 
Еще одно поколение четыр
надцатилетних вливается в 
твои ряды, комсомол!

Н. ПЕТРОВА, 
преподаватель школы.
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- Зима на фермах
С Т Р А Н Н О Е  С О П Е Р Н И Ч Е С Т В О

Мягкая нынче выдалась 
осень. На дворе с то и т  сере
дина ноября, а крепких моро
зов еще не было. Такая по
года кое-кого расхолаживает, 
порождает беспечность-Г*1 Но не 
будем винить погоду, она, на
оборот, благоприятствует тому, 
чтобы залатать прорехи, остав
шиеся при подготовке к работе 
в зимних условиях. А прорех 
на животноводческих фермах 
нынче видимо-невидимо, весь
ма много прорех.

Чтобы убедиться в этом, 
достаточно побывать на Ара- 
машковской молочнотоварной 
ферме. Вот четырехрядный ко
ровник. По всем признакам 
видно, что он построен совсем 
недавно, но утопает в грязи. 
Благо подморозило, иначе 
пришлось бы искать болотные 
сапоги.

В самом коровнике картина 
еще краше—правая сторона 
помещения утопает в навозе и 
навозной жиже. Даже доща

тый настил подняло, хоть на
вигацию открывай. Трудно 
здесь работать дояркам и скот
никам, трудно Содержать в 
чистоте коров, невозможно до
биваться высоких надоев, 
вести ■ целенаправленную пле
менную работу.

—Не до жиру, быть бы жи
ву,—горько шутят доярки.— 
Посмотришь на наши порядки, 
поработаешь в таких условиях, 
и на ферму не хочется идти...

Действительно, настроение 
у доярок, прямо скажем, не
важное. И есть отчего. Гряз
ных коров невозможно отмыть 
и нормально подоить.

•С раннего утра их прихо
дится рыгонять в загон и 
держать под открытым небом 
до вечера. Понятно, что ко-, 
ровы, продрогнув, молока 
дают в день по чайной ложке 
—по два килограмма, как мёл- 
кий рогатый скот.

Странное соперничество ара- 
машковских коров с козами

началось не сегодня. Об этом 
убедительно говорит районная 
сводка, в которой Арамашков- 
ская ферма по продуктивности 
дойного стада стоит на тре
тьем месте снизу. Произошло 
это потому, что здесь, как 
правило, плохо готовятся к 
стойловому периоду. Каждый 
раз остается масса недоделок. 
Вот И" нынче полы и желоба в 
коровнике можно было бы 
отремонтировать летом — 
коровы тут не содержались. Но, 
увы, прошли лето и осень, 
все осталось по-прежнему.

Управляющий отделением и 
заведующая фермой оправды
ваются: , t

—Просили слесарей и плот
ников у руководителей совхоза, 
но нам их не дали. Вот и оста
лись на бобах.

Положение на Арамашков- 
ской ферме создалось трудное. 
Сеном она обеспечена непол
ностью, концентратов имеется 
недостаточно. Словом, в этих

условиях необходимо хорошо 
отремонтировать коровник, 
наладить кормоприготовление 
—резку, запаривание, кальци
нирование и сдабривание со
ломы, дрожжевание концент
ратов, строго соблюдать распо
рядок дня и рацион кормления 
животных. Пока же эти эле
ментарные зоотехнические тре
бования не выполняются.

И не только надо выпол
нять эти требования. Зоотехни
кам совхоза «Глинский» сле
дует, наконец, разобраться, 
почему на Арамашковской 
ферме имеется много яловых 
коров, почему здесь не нала
жен круглогодовой равномер
ный отел животных и запу
щена племенная работа. Надо 
разобраться немедленно и 
настойчиво повести борьбу за 
создание высокопродуктивного 
дойного с-тада в отделении да 
и во всем совхозе,

В. ВАСИЛЬЕВ. * 
Б. НИКОЛАЕВ

Н Е Т  З А Б О Т Ы  О Л Ю Д Я Х
Клевакинское отделение дол

жно' давать не менее одной 
трети молока, производимого 
совхозом имени Чапаева. Не
плохие надои здесь были 
раньше, но в этом году фермы 
не справляются с заданием. 
Почему надои за десять меся
цев этого года снизились по 
сравнению с прошлогодними 
в полтора раза? Причин много. 
Одна из них невнимание ру
ководителей к кадрам.

Животноводы жалуются на 
своего управляющего: «Ни
когда ие заглядывает к нам 
тов. Чепчугов. Придешь к не
му, станешь просить помощи, 
а в ответ — отказ. Второй ме- ‘ 
сяц работаем без выходных.»

Да, тяжело телятницам — 
и дояркам не легче. Д. Е. 
Чепчугов не реагирует и на 
личные просьбы работниц. 
Например, попросят телят
ницы соломы привезти домой 
— отказал. Уже давно обе
щает он осветить дворы ферм, 
но до сих пор ничего не сде
лано.

Фермы кадрами укомплекто
ваны полностью, и люди здесь 
сознательно относятся к работе. 
Но не чувствуют они ни за
боты, ни хорошего отношения 
к себе.

—Раньше лучше относилось 
к нам начальство, — вспоми
нает бригадир доярок Р. Годик. 
Сейчас этого нет. А ведь за
служили коллективы этих ферм, 
чтоб о них подумали не только 
как о рабочей силе, но и как 
о живых людях.

Или вот еще пример. Прие
хала автолавка, привезла на 
всю деревню десять ложек да 
шесть пар сапог. Сколько ни 
просят животноводы, чтобы 
привезлц им товары поразно
образней, ничего этого не де
лается.

Нет в отделении не только 
заботы О людях, но и хозяй
ского подхода к животновод
ству. Плохие нынче корма, 
это всем известно. Так подойти 
бы к этому вопросу по-хозяй
ски: запаривать солому, дрож

жевание проводить. Однако 
ничего этого не делается, хотя 
и запарник стоит с прошлого 
года, стоит весь в грязи; и 
дрожжевание не так уж 
трудно наладить. *

В совершенно непригодном 
состоянии находятся подъезд- 
нце пути. Тяжело доставлять 
корма к фермам. Скотники 
мучаются, ругают начальство.

Особенно тяжелое положе
ние сложилось в Клевакин- 
ском отделении с размещением 
скота. Более восьмисот голов 
молодняка находится в тесных 
неприспособленных помещени
ях. Телятницы вместо 30 име
ют по 60 телят в группе.

В Гурино на откормочном 
пункте 240 голов обслужива
ют две телятницы. Очень тесно 
на центральном дворе. Вид у 
телят ужасный, все они боле
ют. А что будет зимой?

В прошлом году за девять 
месяцев убыток от падежа 
составил 19 тысяч рублей, а в 
этом году — 32 тысячи. К

концу года падеж еще увели
чится, судя по тому, в каких 
условиях живут телята.

Но это не все. В скором 
времени на фермах должны 
растелиться около 400 коров, 
а родильного отделения нет. 
Совершенно некуда разме
щать молодняк.

Как выйдут из такого поло
жения руководители отделе
ния? Три года уже строят 
воловню на 900 мест- Одно 

■ помещение на 450 мест обе
щают сдать к новому году. 
Но это едва ли выполнимо. 
Подрядчики жалуются на за
казчиков, заказчики на под
рядчиков. И так без конца. 
Надеясь на новые скотные 
дворы, руководители совхоза 
не приняли мер к ремонту 
старых. Стены в них не утеп
лены, щели в крышах — не
бо видно. На фермах нет ни
какого запаса кормов, скот 
кормят «с колес». Все.отдано 
на волю обстоятельствам. 
Руководители ссылаются на 
трудности, но сами ничего не 
делают, чтобы их преодолеть.

Г. МАЛАХОВА.

Д  ВЫ НАМ  ПИСАЛИ

„М У ЗЕЙ Н Ы Е  
Э К С П О Н А Т Ы "

65 телевизоров и 112 радио
приемников имеют жители 
деревень Соколово и Глуха- 
рево. Хорош о, в достатке 
стали жить люди. Кино смот
рят по собственному телеви
зору, последние новости узна
ют по личному радиоприем
нику...

Все это действительно было 
бы так, если бы аппаратура 
служила исправно и надежно. 
Но все дело в том, что нет 
ничего вечного, созданного
человеком. Приходит время 
—  и радиоприемники, теле- 

Я визоры начинают барахлить.
А  где их отремонтировать, 
если радио —  и телемастер
ская за десятки километров, в 
Реже.

Совхоз транспорта не выде
ляет, чтобы съездить, отвезти 
в город  радиоприемник или 
телевизор. А  ремонт на 
месте мастерская тоже не
проводит. Как ж е ' нам быть? 
Новости узнать хочется, кино, 
концерты  I посмотреть—  тоже, 
а телевизоры и радиоприем
ники стоят на тумбочках, как 
музейные экспонаты.

А. ЗАРУБИН.
На письмо А. Зарубина мы 

попросили ответить бригадира 
Режевской радио-и телемас
терской В. П. Даурских:

«Ремонт аппаратуры в сель
ской местности мы произво
дим следующ им образом: 
заявки жителей собирает 
председатель сельсовета, а 
затем уже в организованном 
порядке мы выезжаем в село 
и производим ремонт на' мес
тах. Но такую  услугу мы вы
полняем лишь в тех населен
ных пунктах, с которыми на
лажено автобусное сообщ е
ние. Своего транспорта у нас 
нет, поэтому с инструментами 
и запчастями добираться в 
отдаленные деревни мы не 
в силах».

В Соколово и Глухарево 
автобусы не ходят. Так не
ужели должны  жители этих 
деревень смотреть на свои 
поломанные телевизоры и 
радиоприемники как на м у
зейные экспонаты?

За вами слово, товарищи 
руководители совхоза «Режев- 
ской».

■ нпнпиаипаим навнш ам м нпш патннаш м ппнпм нм ннаптнш пин

Нам постоянно приходится 
ездить на автобусе, следую
щем по маршруту № 4
«Центр-Покровский рудник», и 
постоянно мы наблюдаем, как 
мучаются люди, добираясь до 
Режа в переполненном авто
бусе. Иногда он и вообще не 
останавливается в поселке 
ремонтного участка, так как 
некуда садить пассажиров. 
Так, к примеру, было и 25 ок
тября, в восьмом часу утра,

... И снова 
об автобусах

когда взрослые спешили на 
работу, а ученики— в школу. 
Автобус проехал мимо оста
новки ремонтного участка— 
и не остановился. Шофер не 
виноват: салон был битком на
бит. Но неужели же нельзя в 
часы «пик» посылать дополни
тельные автобусы?

Нередко автобусов в поло
женное время нет на оста
новке. Так, 21 октября не при
шел автобус в 10 часов утра, 
26 октября не было автобуса 
в 3 часа дня.

Пассажиры напрасно ждут, 
нервничают, опаздывают на 
работу. Картина эта повторя
ется из месяца в месяц, а в 
автобусном движении никто 
не может навести должного 
порядка.

В. БАРАНОВА.

ПЕРЕДОВЫЕ ДОЯРКИ
Р А Й О Н А

Первая графа — надоено молока за десять месяцев;
вторая — в том числе за октябрь (в килограммах от каж-
дой коровы].

Е Паньшина (совхоз имени Ворошилова) 3048 173
Ф . Леконцева, Р. Томилова (совхоз «Глинский») 2978 192
Е. Невоструева (совхоз имени Чапаева) 2819 177
Р. Черняева (совхоз «Режевской») 2797 195
В. Чиркова, Н. Киселева (совхоз «Глинский») 2728 190
Л. Д раб  (совхоз имени Чапаева) 2696 177
А. Кочнева, К. Князева (совхоз «Глинский») 2653 143
А. Лебедкина (совхоз «Глинский») 2629 190
А. Першина (совхоз имени Ворошилова) 2623 210
М О вчинникова (совхоз имени Ворошилова) 2617 173

Н У Ж Е Н  А Д РЕ С
Дорогая редакция, прошу 

сообщить мне адрес мастер
ской по гарантийному ремон
ту холодильников. М ой холо
дильник марки  «Лига» в Ре
жевской мастерской ремонти
ровать отказались,- объяснили, 
что за, таким ремонтом нужно 
обращаться в мастерскую  го
рода Нижнего Тагила. А  ад
рес ее я не знаю.

И еще одна просьба. Нель
зя ли Режевской фабрике бы
тового « обслуживания вести 
регистрацию холодильников, 
которые нуж но ремонтиро
вать в мастерской Н. Тагила, 
а затем в организованном по
рядке вызывать мастеров.

И. ЧЕТВЕРКИН. 
пенсионер.

Редакция газеты попросила

ответить на это письмо глав
ного инженера фабрики бы
тового обслуживания В. М. 
Плотникову. Вот что она со
общила:

«Адрес Н-Тагильского ко м 
бината «Новый путь», кото
рый занимается гарантийным 
ремонтом холодильников, та
кой —  г. Н-Тагил, пер. Цент
ральный, 1, телефон 2-05-13.

М ы принимаем предложе
ние тов. Четверкина и будем 
сейчас организованно вызы
вать мастеров Н-Тагильского 
комбината. Заявки м ож но по
давать секретарю  директора 
фабрики, бытового обслужива
ния». ,

Восемь механизированных комплексов по промыш ленному про- вая очередь уж е вступила в строй, 
изводству птичьего мяса начали сооружать в хозяйствах Алтайско- На снимке: новый комплекс , по промыш ленному производству 
го края. Один из них— на 2000 тонн индюшиного мяса в год —  индюшиного мяса.
возводится •  совхоз* «Ново-Бловекий» Тальменского района. Пар- Ф ото  Б. Логвинова (Ф отохроника ТАСС)
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Ростовская область. Многие годы существует в станице Буден- 
новской музей Первой Конной армии. Создан он в небольшом 

домике, в котором в молодости жил прославленный командарм, 
трижды Герой Советского Союза Семен Михайлович Буденный. 
Здесь представлены многочисленные экспонаты, рассказывающие 
о легендарных походах красных конников в годы гражданской 
войны, о жизни и деятельности Маршала- Советского Союза.

Сейчас, после реставрации, вокруг маленького домика выросли 
стены крытого павильона из стекла и камня. Он поможет на дол 
гие времена сохранить этот своеобразный мемориал Первой Кон
ной армии. Со всех концов нашей^ Родины и из многих зарубеж 
ных стран приезжают сюда туристы.

На снимке: музей Первой Конной армии в станице Буденнов- 
ской.

Фото В. Турбина (Ф отохроника ТАСС)

Н Е  И Г Р У Ш К А !

• В о з в р а щ а я с ь  к н а п е ч а т а н н о м у

А Д А Л Ь Ш Е  Ч Т О ?
Прочитала я корреспонден

цию Л. Усовой «Ване хочется 
плакать», помещ енную в газе
те «Правда коммунизма» за 14 
октября, и сердце сжалось от 
боли, от тревоги за судьбу 
Вани и Кати. Думаю , что и 
многие Ч’итатели не остались 
равнодушными к положению 
этих детей. А дальше что?

Если потеряла Антонина Рез- 
нова право называться челове
ком, женщиной и матерью, то 
почему должны расплачивать
ся за это дети? Не настолько 
бедно наше Советское госу
дарство, чтобы не взять на 
свое содержание таких разнес
частных детей, как Ваня и Ка
тя!

Автор, хоть и мало, но на
деется еще % на пробуждение 
материнских чувств Резновой. 
Нет! Надежды на это нет сов
сем. Надо вырвать у нее и 
спасги детей.

Т. МАЛЫГИНА

Страшно становится за де
тей, о судьбе которых расска
зывалось в материале «Ване 
хочется плакать», опублико
ванном в октябре газетой 

* «Правда коммунизма». Возму
щает нас поведение Антонины 
Резновой, так забросившей Ва
ню и Катю. Нет, недостойна 
она быть матерью. И мы, 
тридцать женщин, требуем

забрать детей у Реэновой, оп
ределить их в детский дом 
или в интернат.
По просьбе женщин

ПУЗАНОВА 
ОТ РЕДАКЦИИ: Мате

риал, о котором идет 
речь, был отправлён для 
принятия мер в город 
ской отдел народного 
образования. Заведую
щий гороно тов. Урван- 
цев сообщает, что на 
Ваню к  Катю Резновых 
оформляется материал 
для определения^ в дет
ские учреждения. На 
Антонину Резноеу нап
равлен материал в на- 
родный суд.

а ш  и в !

В конце прошлого месяца 
группа подростков — три 
брата Авдюковых, Ибрагимов, 
Валеев, М озырев —  решили 
устроить в лесу соревнование 
по стрельбе из самодельного 
огнестрельного оружия.

Никаких рекордных резуль
татов, конечно, они не уста
новили, а соревнования за 
кончились трагически. Во вре-* 
мя стрельбы Авдю ков попал 
М озыреву в спину. Хорошо,

что раненый был вовремя 
доставлен в больницу, и все 
обошлось благополучно.

Но ведь из-за детской ша
лости и несчастные случаи. 
Именно по этой причине, ли
шилась глаза восьмилетняя 
Марина К .Из-за неосторож
ного обращения с ружьем по
гиб учащийся Игнатович.

Г. БАШКИРОВА, 
инспектор детской комнаты 

милиции.

Спасибо за заботу
Тяжелое безрадостное детство выпало на мою долю. 

Родилась я в семье бедняков и с четырнадцати лет поня
ла, что такое подневольный труд. За гроши работала я 

.прислугой на фабрике Морозова. И только после револю
ции моя жизнь изменилась. Сейчас я на пенсии, не рабо
таю. но партия и правительство постоянно заботятся о 
людях, вышедших на заслуженный отдых. Не так давно 
я стала получать к моей пенсии значительную прибавку. 
Это X X I V  съезд партии позаботился об улучшении мате
риального обеспечения, советских людей.

Е. КОЧЕГАРОВА.

Какой же это торжествен
ный день в жизни! Тот, когда 
вокруг звучит музыка только 
для двоих, и весь мир улы
бается — для двоих, и изящ
ные золотые кольца —  боль
шое и маленькое одеты на 
руки. Большую и маленькую.

Пятого ноября, накануне 
празднования пятьдесят чет
вертой годовщины Октября, в 
нашем городе появилось пят 
надцать новых счастливых се
мей. А с начала года их —  
двести сорок восемь. Очень 
радостные эти цифры. Ведь с 
каждой новой свадьбой боль
ше на земле счастливых л ю 
дей. Если бы только все сча
стливые люди знали цену 
счастью!

С начала года в Реже рас
торгли брак 94 супружеские 
пары. Ото около 40 процен
тов по отношению к вновь 
созданным семьям. И это — 
очень много. По Российской
Федерации данный показа
тель составляет только 30 
процентов.

В чем причина? Каждый 
знает сам. То ли легком ыс
ленное отношение к браку, то 
ли бездумное объединение в 
одну семью двух совершенно 
чужих по духу людей, то ли 
нежелание преступить через 
свою, гордость, отказаться от 
своих привычек и наклонно 
стей. Бывают для разводов
и абсолютно серьезные при
чины, но так часто еще слу

чается, что супруги виноваты 
сами в том, что не слишком 
стремились беречь свое един
ственное общее счастье.

И все_таки, тех, кто однаж
ды и навсегда одел золотые 
кольца, гораздо больше. Идут 
годы, рождаются дети — 
«это чудо великое,..», как по
ем мы в песне. За 27 дней 
октября в Реже появилось 46 
маленьких граждан Советской 
страны, из них тридцать — 
мальчиков, а с начала года 
сотни крохотных человечков 
вписаны в списки жителей го 
рода. И опять в основном 
это мальчишки: Андрюш ки,
Алешки, Женьки, О лежки. На 
будущий . год затопают по 
ясельным дорож кам  и пло
щадкам ножки Андрюшё'к и 
О лежек, и на зов воспита
тельницы оглянутся сразу 
три Женьки и три Алешки, но 
ни одного Ф едора или Петра. 
Кстати, за два последние года 
ни одна мама, ни один папа 
не пожелали дать сыну слав
ное русское имя — Петр.

Но если подумать, вспом
нить, то среди русских имен 
м ожно найти одно, непохо
жее на все другие, самое-са-
мое имя для вашей дочки 
или сына.

Подумайте, молодые супру- . 
ги, будущие мамы и папы, 
над этим. Совет да любовь в 
вашу семью! Пусть больше 
станет счастливых людей.

В ВОРОБЬЕВА

Сколько хлопот приносят 
они иногда шоферам из-за 
своих нырков да ухабов. Бес
следно встречи с ними не 
проходят: ломаются у машин
рессоры, разбивается ходовая 
часть, не выдерживает своей 
нормативной долговечности
«обувь» автомобилей — авто
покрышки. Из-за поломок 
простаивают машины в гараже 
на ремонте. А это обходится 
предприятиям недешево.

Недобрым словом вспоми
нают дороги шоферы и груз
чики торговых организаций, 
которым приходится перево
зить продукты в стеклянной 
таре. За груз, доставленный 
на место не в сохранности, 
им приходится нести матери
альную ответственность. А 
это не так-то уж приятно, рас- 
считыватьоя за ухабы деньга
ми.

Не один год проклинают 
шоферы участок, где кончает
ся асфальтированная дорога

ЭХ,  Д О Р О Г И !
от УПП ВОС до железнодо
рожного переезда никелевого 
завода. Протяженность участ
ка —  всего 50 метров, а вот 
заботливого хозяина, кото
рый занялся бы его благоуст 
ройством, пока нет.

Неизвестно, кто должен за<- 
няться ремонтом дороги по 
улице Колхозной, где м етро
вые колдобины не обойти, не 
объехать.

Извечное бедствие для шо
феров— это ухабы на дороге 
около вокзала напротив об
щежития автопредприятия и 
управления леспромхоза трес
та «Свердоблстрой». Хозяина 
этого участка дороги тоже 
нет, недаром он доведен до 
такого ужасного состояния.

Хотелось бы узнать, кто бу
дет делать мост через лог по 
алапаевской дороге в селе 
Глинском. М ост закрыт еще 
летом, а рядом сделан мост-

времянка. И все бы ничего,
если бы не крутой подъем. 
Ш оф еры считают за счастье, 
когда их машины с прицепа 
ми преодолевают этот подъ
ем. Но для некоторых он , 
оказывается и неприступным.
Так, например, мне пришлось 
наблюдать, как 21 октября 
здесь произошла авария. 
ЗИЛ-130 с прицепом не смог 
преодолеть подъем. Дорога 
была скользкая, сырая, и под
ниматься было трудно. За 
какие-то минуты произошло 
неповторимое: прицеп пере
вернулся, древесные плиты, 
которыми он был гружен, 
рассыпались, чудом осталась 
неперевернутой сама кабина, 
где сидели шофер и гр уз
чик.

Вечером этого же дня мы 
возвращались из Алапаевска.
И снова на том же злополуч

ном подъеме увидели, как не 
может въехать в гору «Колхи 
да», везущая трелевочный 
трактор. Пять проезжающих 
мимо автомобилей соедини
лись и кое-как сумели вы
тащить «Колхиду» из-под го 
ры.

Впереди зима, гололедица, и 
не исключено, что не все 
аварии на описываемом подъ
еме обойдутся благополучно.

Есть у шоферов еще одно 
«больное место» на дорогах— 
это на грани Режевского и 
Алапаевского районов. Из го 
да в год 30— 40 метров доро
ги здесь не выравниваются, а 
глубокие колдобины остаются 
надолго в памяти шоферов.

Ох, уж эти дороги! «Чер
ных пятен» на них не так-то 
много, но беда в том, что 
никто не решается стереть их 
с лица земли.

Н. ЛЕОНТЬЕВ.

Нам отвечают. ^
«Телеграмма 

до востребования»
В № 125 газеты  «П рац да  к о м 

мунизм,а» от 21 о к тяб р я  1971 года 
б ы ла  н ап е ч а та н а  за м е т к а  В Р у 
д ако во й  «Т елеграм м а «до в о стр е
б о в ан и я» . В ней говорилось а 
том , что ж и телю  п оселка Б ы ст- 
рииского тов Ф едорову срочн ая  
тел егр ам м а  бы ла д о став л ен а  с 
больш и м  оп озд ан и ем .

Н ач ал ьн и к  у зл а  с вязи  тов. П о 
пов сообщ ает , что ф а к т  б е зо т в е т 
ственного отнош ения к достав ке  
телеграм м ы  о б с у ж д а л с я  на за с с  ~у\ .  
дан и н  м естного ком и тета п р о ф со 
ю за. О п ератор  тов. Т ебен ькова и 
н ач ал ьн и к  первого отд ел ен и я  свя 
зн  тов. Г усарова  строго п р ед у п 
реж ден ы .

Ю жно-Сахалинск — центр 
Сахалинской области. Он еще 
молод этот город.

Здесь ёсе новое. Новые за
воды и фабрики, улицы и до 
ма, школы и учебные заведе 
ния» Особенно изменился 
центр островной области за 
годы восьмой пятилетки.

За успехи, достигнутые тру
дящимися в хозяйственном и 
культурном строительстве, в 
выполнении заданий пятилет
него плана по развитию про
мышленного производства го 
род Ю жно-Сахалинск награж
ден орденом Трудового Крас
ного Знамени.

На снимке: еще одна береза 
зазеленеет на территории р у 
доремонтного завода в Ю жно- 
Сахалинске.
Ф ото СХ Галушко.

(Ф отохроника ТАСС)
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